

Der Tag der offenen Tür mit Adventsbasar der Paul-Klee-Schule zog erneut viele Besucher an.

Sowohl der Adventsbasar als auch die Möglichkeit, sich die Paul-Klee-Schule etwas genauer anzusehen, wurden am 27. November 2018 von über 300 Besuchern aus Celle, der Region Hannover und anderen Landkreisen angenommen.

Die Schülerinnen und Schüler hatten dafür ein vielseitiges Angebot vorbereitet. Weihnachtsdekoration, Weihnachtsgeschenke, Leckereien zur Adventszeit und mehr fanden in und vor dem Schulgebäude viel Aufmerksamkeit sowie reichlich Abnehmer.







Zum Abschluss der Veranstaltung traf man sich bei guter Laune zum Singen von Weihnachtsliedern in der Aula.